



生徒会の新役員が決まりました。「学ぶ 夢見る 支え合う定時制」のモットーと、生徒会の自主活動を中心に、活躍してくれることを期待しています。

定時制クラスマッチ<運動会>開催 (11/13)



フリスビーがまっすぐ飛ばない

当たれ～ストラックアウト



激走!チーム対抗リレー

この点差を逆転!?



学年の枠を超えて「店長とゆかいな仲間たち」「VICTORY」の2チームで競い合いました。紙ヒコーキ、長縄跳びやフリスビー投げ、借り物競争

など、両チームが精一杯競い合い、そして競技を楽しみました。最後のリレーも、体育館を激走する姿に、みんなで声援を送り、大変盛り上がった定時制運動会となりました。

結果はチーム「VICTORY」が優勝し、副賞のお菓子を分け合って、勝利を噛みしめていました。



優勝おめでとう

芸術鑑賞会「音楽鑑賞」(11/15)

サクソ奏者の松村麻美さんとピアノ伴奏者に田中能子さんをお招きして音楽鑑賞を行いました。ポップスからクラシックまでの演奏9曲に加えて、全員合唱や2年生2名がサクソを吹くという貴重な体験をさせていただきました。



思春期講演「セルフメンテナンス講座」(11/1) 講師(スクールカウンセラー) 高橋 亜希子先生

「自分を知り、自分にあったやり方で他者と付き合おう」という副題で、講義を聞きました。

これから社会で生きていくためには、まず自分の個性や特性を知り、自分にあったストレス対処方法を見つけることが大切であること、仕事を辞める原因で一番多い人間関係のストレスにどのように対処していくとよいかなど、わかりやすく話されました。

『体調を崩す・対処が難しいと感じる』ときには、迷わず信頼できる大人(身近で相談者に被害を与えない人)に相談してくださいと強く勧められました。

生徒会役員選挙 (11/22)

生徒会新役員に立候補した5名の生徒の立会演説と信任投票が行われました。それぞれの立候補者が、定時制のためにできることや先輩の意思を引き継ぎたいと表明しました。みんなの前で演説することは勇気の必要なことですが、堂々とした態度で決意の強さをアピールしていました。

結果は全員が信任され、12月から新生徒会としてスタートします。

令和元年度定時制通信制理科教育研究会 (11/14)

定時制通信制高校の理科教育向上のため、実践発表を中心とした研究会が開催されました。生徒がいかに関心をもって授業に取り組めるか、授業改善や教材の開発などについて熱心な協議が行われました。

～12月・1月の行事～

- 12月 6日大掃除
- 9日期末考査(～16日)
- 16日全校集会
- 20日個人面談
- 24日終業式
- 1月 8日始業式・生徒会認証式
- 9日漢字コンクール(16・23・30日)
- 10日生徒総会
- 17日情報モラル教室
- 24日大掃除
- 28日4年学年末考査(～31日)
- 31日進路指導講話